
2024年度 第１２回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2025年3月 12日（水）13時30分 ～ 15時10分 

場 所：ウェブ会議  

 

出席者： 

田中学長、林副学長、サンス副学長、山口副学長、山本事務局長、竹越委員、中村委員、田村委員、金

子委員、中嶋委員、長沼委員、北見委員、野村委員、藤井委員、光永委員、藤原委員、江阪委員、松尾

委員 

○議題 

  １．審議事項 

（１）2025年度の重点事業について 

（２）採用人事について 

（３）経営協議会委員の委嘱にあたっての意見聴取について 

（４）例規の制定・改正について 

（５）学生公表用の隔年開講科目一覧の確認について 

（６）科目ナンバリングの確認について 

（７）数理・データサイエンス・AI 教育プログラム2024 年度自己点検・評価報告書について 

（８）2024年度数理・データサイエンス・AI 教育プログラム修了認定および修了証の発行について 

（９）Paizaラーニング学校フリーソフトの案内について 

（10）2025年度キャンパスライフ入門の授業担当・授業内容について 

 

  ２．報告事項 

（１）評価委員会（２/７）の結果報告について 

（２）中央教育審議会の答申について 

（３）大学と高専の連携事業について（2024年度の実施報告及び2025年度の取組方針） 

（４）2024年度後期授業評価アンケートについて 

（５）2024年度教員表彰について 

（６）公的研究費に関する不正防止計画（実施状況報告） 

 

３．委員会・部会報告 

（１）第11回学生支援部会 

（２）第６回カリキュラム部会 

（３）第12回FD部会 

（４）第５回教職部会 

（５）第８回数理・データサイエンス・AI教育推進部会 

（６）第17回国際交流部会 

 

 

 

 



 

○議事要旨 

１．審議事項 

（１）2025年度の重点事業について 

田中学長より、2025年度の重点事業について提案を行い、全会一致で承認された。 

（２）採用人事について 

田中学長より、今後の採用人事の進め方について提案を行い、全会一致で承認された。 

（３）経営協議会委員の委嘱にあたっての意見聴取について 

田中学長より、経営協議会委員の委嘱に関して外部委員１名の再委嘱について提案を行い、全会一致で承

認された。 

（４）例規の制定・改正について 

山本局長より、大学規則２件の制定、大学規則６件の改正、大学規程の１件の改正について提案を行い、

全会一致で承認された。 

（５）学生公表用の隔年開講科目一覧の確認について 

竹越カリキュラム部会長代理より、学生公表用の隔年開講科目一覧について提案を行い、全会一致で承認

された。 

（６）科目ナンバリングの確認について 

竹越カリキュラム部会長代理より、科目ナンバリングについて提案を行い、全会一致で承認された。 

（７）数理・データサイエンス・AI 教育プログラム2024 年度自己点検・評価報告書について 

林数理・DS・AI 教育推進部会長より、2024 年度の数理・データサイエンス・AI 教育プログラムの自己点

検・評価報告書について提案を行い、全会一致で承認された。 

（８）2024年度数理・データサイエンス・AI 教育プログラム修了認定および修了証の発行について 

林数理・DS・AI教育推進部会長より、2024年度の数理・データサイエンス・AI 教育プログラムの修了認定

および修了証の発行について提案を行い、全会一致で承認された。 

（９）Paizaラーニング学校フリーソフトの案内について 

林数理・DS・AI教育推進部会長より、Paizaラーニング学校フリーソフトの導入について提案を行い、全会

一致で承認された。 

（10）2025年度キャンパスライフ入門の授業担当・授業内容について 

林数理・DS・AI教育推進部会長より、2025年度のキャンパスライフ入門の授業担当・授業内容について提

案を行い、全会一致で承認された。 

 

２．報告事項 

（１）評価委員会（２/７）の結果報告について 

田中学長より、評価委員会（２/７）の結果について報告を行った。 

（２）中央教育審議会の答申について 

田中学長より、中央教育審議会の答申について報告を行った。 

（３）大学と高専の連携事業について（2024年度の実施報告及び2025年度の取組方針） 

田中学長より、2024年度の大学と高専の連携事業の実施報告及び2025年度の取組方針について報告を行った。 

（４）2024年度後期授業評価アンケートについて 

藤原FD推進部会長より、2024年度の後期授業評価アンケートについて報告を行った。 

（５）2024年度教員表彰について 

藤原FD推進部会長より、2024年度の教員表彰について報告を行った。 



（６）公的研究費に関する不正防止計画（実施状況報告） 

山口研究科長より、公的研究費に関する不正防止計画について2024年度の実施状況報告を行った。 

 

３．委員会・部会報告 

   各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

 

 


